

**„Eine Woche im Leben eines pflegebedürftigen Menschen“
-Schülerinnen und Schüler nehmen Einblicke in die Lebenswelt pflegebedürftiger Menschen-**

Höhepunkt dieses Projektes ist sicherlich der „Alterssimulationsanzug“, den die Pflegeschule der Diakonie Wolfsburg an einem Tag in der Projektwoche des Gymnasium Fallersleben Ende Juni 2023 präsentieren wird.

Der Alterssimulationsanzug bietet die Möglichkeit die typischen Einschränkungen älterer Menschen für Jüngere erlebbar zu machen. Von Kopf bis zu den Füßen erlebt die Anzugtragende Person Seh- und Hörbehinderungen, Mobilitätseinschränkungen, Kräfteverlust und das nachlassende Koordinationsvermögen.

Die Hospitation in Wolfsburger Tagespflegeeinrichtungen für Pflegebedürftige bietet den Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit die professionelle Versorgung pflegebedürftiger Menschen kennenzulernen.

Weiterer Bestandteil der Projektwoche ist die 8 Module a 45 Minuten umfassende Schulung zum „Ehrenamtlichen Nachbarschaftshelfenden in Niedersachsen“ durchgeführt von Matthias Matt, Inhaber des Unternehmens Sorgeberatung Matt aus Velpke.

Um als Ehrenamtlicher Nachbarschaftshelfender pflegebedürftige Menschen (Pflegegrad 1 -5) im Alltag unterstützen zu können, absolvieren die Schülerinnen und Schüler in ihrer Projektwoche Ende Juni einen vom DRK-Kreisverband Wolfsburg durchgeführten Erste-Hilfe-Kurs mit 9 Unterrichtseinheiten a 45 Minuten.

Mit den Teilnahmebescheinigungen der Schulung und des Erste-Hilfe-Kurses können die Schülerinnen und Schüler die Erlaubnis zum „Ehrenamtlichen Nachbarschaftshelfenden“ beim Land Niedersachsen beantragen und nach der Durchführung von einfachen Hilfen für Pflegebedürftige, eine Aufwandsentschädigung von bis zu 125,00 €/ monatlich, aus den Mitteln der Sozialen Pflegeversicherung erhalten.

Ideell und finanziell gefördert wird dies Projekt in der Projektwoche am Gymnasium Fallersleben von der Margarete-Schnellecke-Stiftung in Wolfsburg, die sich unter Anderem das Miteinander von Jung und Alt zum Ziel gesetzt hat.